
Die Top Ten der Woche bei der Autoren-Union Mobilität

Die deutsche Regierung erlitt vergangene Woche eine Niederlage bei der Abstimmung über verschärfte Abgasregeln der EU. Für die europäische Autoindustrie bringen die niedrigeren und zeitlich gestreckten Grenzwerte eine Verschnaufpause. Zwölf Jahre vor dem Verbrenner-Aus müssen für die ursprünglich geplanten strengen Regeln nun keine geeigneten Motoren entwickelt werden. Die hätten besonders Kleinwagen relativ stark verteuert. Bei manchem Hersteller war deswegen sogar schon über das Aus von Kleinwagen diskutiert worden.

Von den 455.502 Texten waren dies die Top Ten der Woche:

1. ZF-Chef Holger Klein: „In Autos aus China steckt viel von uns“
2. EICMA 2023: Honda zündet Neuheiten-Feuerwerk
3. En miniature: Die besten Modelle des Jahres
4. Zwischenruf: Kleine Autos, hohe Preise und ein Dauersieger
5. Porsche setzt auf neues Bedienkonzept
6. Rollentausch: Der Superb steht Pate für den Passat
7. Yamaha feiert seine Pedelec-Pioniertat
8. Ratgeber: Oldtimer im Winterschlaf
9. Kia stößt in eine neue Dimension vor
10. EICMA 2023: KTM spielt weiter auf der Duke-Klaviatur

570.607 Fotos und Videos lieferte unser Server in den vergangenen sieben Tagen an rund 250.000 Leser und die Kollegen in den Medien als Downloads aus. Das Foto der Woche zeigt den Skoda Superb, das Video der Woche den Kia EV9. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Skoda Superb.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
